

**Оценочные средства для проведения аттестации
по практике «Производственная практика (практика по получению профессиональных умений и опыта профессиональной
деятельности на должностях среднего медицинского персонала (помощник процедурной медицинской сестры терапевтического
профиля))»**

**для обучающихся 2026 года поступления
по образовательной программе
31.05.01 Лечебное дело,
направленность (профиль) Лечебное дело
форма обучения очная
на 2026-2027 учебный год**

**Assessment tools for conducting attestation of practice
« Industrial practice (practice to gain professional skills and experience in professional activities in the positions of nursing staff (assistant
treatment nurse of a therapeutic profile))»
for students of 2026 year of admission
under the educational programme 31.05.01 General Medicine,
specialisation (profile) 31.05.01 General Medicine (Specialist's),
form of study full-time for the 2026-2027 academic year**

1. Оценочные средства для проведения промежуточной аттестации (ПА), позволяющие проверить сформированность у обучающихся предусмотренных программой практики знаний (з) / умений (у) / навыков (н) (ЗУН):

ОПК-10.3.1 Владеет навыком использования современных информационных и библиографических ресурсов, применения специального программного обеспечения и автоматизированных информационных систем для решения стандартных задач профессиональной деятельности с учетом основных требований информационной безопасности

Результаты освоения ОП (компетенции)	Индикаторы достижения компетенции	Результаты обучения по дисциплине
--------------------------------------	-----------------------------------	-----------------------------------

ОПК-10 Способен понимать принципы работы современных информационных технологий и использовать их для решения задач профессиональной деятельности	ОПК-10.3.1 Владеет навыком использования современных информационных и библиографических ресурсов, применения специального программного обеспечения и автоматизированных информационных систем для решения стандартных задач профессиональной деятельности с учетом основных требований информационной безопасности	Н-1 Владеет навыком использования современных информационных и библиографических ресурсов, применения специального программного обеспечения и автоматизированных информационных систем для решения стандартных задач профессиональной деятельности с учетом основных требований информационной безопасности работая в качестве процедурной медицинской сестры терапевтического профиля
---	---	---

№	Раздел(ы), подразделы(ы) дисциплины (модули, модульные единицы), формирующий(е) данный ЗУН	Тип задания	Содержание задания	Правильный ответ	Для какого вида контроля предназначен		
					ТК	СР	ПА
1.	Модуль 1. Ведение в практику.	1. Выбор нескольких правильных ответов	Выберите три верных ответа из шести. К компонентам современной	1)Электронные медицинские карты (ЭМК) — цифровые истории болезни,	да	да	нет

	Модульная единица 1 Ведение в практику. Знакомство с базой практики, ответственными за практику с кафедры внутренних болезней ВолГМУ, старшими медицинскими сестрами отделений терапевтического профиля ЛПУ практики. Проведение организационных мероприятий; сдача медицинских книжек ответственным по практике, распределение по отделениям ЛПУ практики, составление плана прохождения практики. Ознакомление с техникой безопасности (вводный инструктаж по технике безопасности, первичный инструктаж на рабочем месте, инструктаж по противопожарной и противоэпидемической безопасности.		медицинской информатики относятся: 1)Электронные медицинские карты (ЭМК) — цифровые истории болезни, доступные врачам в любой точке клиники 2)Повышение квалификации медицинских работников. 3)Системы поддержки принятия клинических решений (СППР) — аналитические инструменты для помощи врачам 4)Проведение консилиумов в лечебно-профилактических учреждениях 5)Телемедицинские платформы — для удаленных консультаций и мониторинга 6)Архивы историй болезни в лечебно-профилактических учреждениях	доступные врачам в любой точке клиники 3)Системы поддержки принятия клинических решений (СППР) — аналитические инструменты для помощи врачам 5)Телемедицинские платформы — для удаленных консультаций и мониторинга			
--	---	--	--	--	--	--	--

		2. Вопросы с развёрнутым ответом	Как называется организация дистанционных консультаций с врачами без необходимости посещения клиники?	телемедицина	да	нет	да
--	--	---	--	--------------	----	-----	----

ПК-2.2.1 Умеет осуществлять сбор жалоб, анамнеза жизни и заболевания пациента и анализировать полученную информацию; проводить полное физикальное обследование пациента (осмотр, пальпацию, перкуссию, аускультацию) и интерпретировать его результаты; обосновывать необходимость и объем лабораторного и инструментального обследований пациента; анализировать полученные результаты обследования пациента, при необходимости обосновывать и планировать объем дополнительных исследований; обосновывать необходимость направления пациента на консультации к врачам-специалистам.

Результаты освоения ОП (компетенции)	Индикаторы достижения компетенции	Результаты обучения по дисциплине
ПК-2 Способен проводить обследование пациента при наличии медицинских показаний в соответствии с действующими порядками оказания медицинской помощи, клиническими рекомендациями (протоколами лечения) по вопросам оказания медицинской помощи с учетом стандартов медицинской помощи	ПК-2.2.1 Умеет осуществлять сбор жалоб, анамнеза жизни и заболевания пациента и анализировать полученную информацию; проводить полное физикальное обследование пациента (осмотр, пальпацию, перкуссию, аускультацию) и интерпретировать его результаты; обосновывать необходимость и объем лабораторного и инструментального обследований пациента; анализировать полученные результаты обследования пациента, при необходимости обосновывать и	У-1 Умеет осуществлять сбор жалоб, анамнеза жизни и заболевания пациента и анализировать полученную информацию; проводить полное физикальное обследование пациента (осмотр, пальпацию, перкуссию, аускультацию) и интерпретировать его результаты; обосновывать необходимость и объем лабораторного и инструментального обследований пациента; анализировать полученные результаты обследования пациента, при необходимости обосновывать и планировать объем дополнительных исследований работая в качестве процедурной медицинской сестры

	планировать объем дополнительных исследований; обосновывать необходимость направления пациента на консультации к врачам-специалистам.	терапевтического профиля
--	---	--------------------------

№	Раздел(ы), подразделы(ы) дисциплины (модули, модульные единицы), формирующий(е) данный ЗУН	Тип задания	Содержание задания	Правильный ответ	Для какого вида контроля предназначен		
					ТК	СР	ПА
2.	Модульная единица 1 Ведение в практику. Знакомство с базой практики, ответственными за практику с кафедры внутренних болезней ВолГМУ, старшими медицинскими сестрами отделений терапевтического профиля ЛПУ практики. Проведение организационных	1. Выбор нескольких правильных ответов	Выберите три верных ответа из шести. Какие данные физикального исследования легких характерны для пневмонии? 1)Усиление голосового дрожания 2)Наличие везикулярного дыхания	1)Усиление голосового дрожания 3)Наличие бронхиального дыхания 6)Притупление перкуторного звука	да	да	нет

	мероприятий; сдача медицинских книжек ответственным по практике, распределение по отделениям ЛПУ практики, составление плана прохождения практики. Ознакомление с техникой безопасности (вводный инструктаж по технике безопасности, первичный инструктаж на рабочем месте, инструктаж по противопожарной и противоэпидемической безопасности.		3)Наличие бронхиального дыхания 4)Ослабление голосового дрожания 5)Наличие коробочного перкуторного звука. 6)Притупление перкуторного звука				
		2. Вопросы с развёрнутым ответом	Какой тип одышки характерен для приступа бронхиальной астмы?	экспираторный	да	нет	да

ПК-6.2.1 Умеет составлять план работы и отчет о своей работе, оформлять паспорт врачебного (терапевтического) участка; анализировать данные официальной статистической отчетности, включая формы федерального и отраслевого статистического наблюдения; работать с персональными данными пациентов и сведениями, составляющими врачебную тайну; проводить анализ медико-статистических показателей заболеваемости, инвалидности и смертности для оценки здоровья прикрепленного населения; контролировать выполнение должностных обязанностей медицинской сестрой участковой и иными находящимися в распоряжении медицинскими работниками

Результаты освоения ОП (компетенции)	Индикаторы достижения компетенции	Результаты обучения по дисциплине
ПК-6 Способен вести медицинскую документацию и организовывать	ПК-6.2.1 Умеет составлять план работы и отчет о своей работе, оформлять паспорт	У-1 Умеет составлять план работы и отчет о своей работе анализировать данные официальной

деятельности находящего в распоряжении среднего медицинского персонала	врачебного (терапевтического) участка; анализировать данные официальной статистической отчетности, включая формы федерального и отраслевого статистического наблюдения; работать с персональными данными пациентов и сведениями, составляющими врачебную тайну; проводить анализ медико-статистических показателей заболеваемости, инвалидности и смертности для оценки здоровья прикрепленного населения; контролировать выполнение должностных обязанностей медицинской сестрой участковой и иными находящимися в распоряжении медицинскими работниками	статистической отчетности, работать с персональными данными пациентов и сведениями, составляющими врачебную тайну; контролировать выполнение должностных обязанностей процедурной медицинской сестры терапевтического профиля.
--	---	--

№	Раздел(ы), подразделы(ы) дисциплины (модули, модульные единицы), формирующий(е) данный ЗУН	Тип задания	Содержание задания	Правильный ответ	Для какого вида контроля предназначен		
					ТК	СР	ПА
3.	Модульная единица 1	1. Выбор нескольких	Выберите три верных ответа из шести.	1)Для проведения экспертизы качества	да	да	нет

	Ведение в практику. Знакомство с базой практики, ответственными за практику с кафедры внутренних болезней ВолгГМУ, старшими медицинскими сестрами отделений терапевтического профиля ЛПУ практики. Проведение организационных мероприятий; сдача медицинских книжек ответственным по практике, распределение по отделениям ЛПУ практики, составление плана прохождения практики. Ознакомление с техникой безопасности (вводный инструктаж по технике безопасности, первичный инструктаж на рабочем месте, инструктаж по противопожарной и противоэпидемической безопасности.	правильных ответов	В каких случаях информация, составляющая врачебную тайну, может быть раскрыта без согласия пациента? 1)Для проведения экспертизы качества медицинской помощи. 2)По запросу органов дознания и следствия, суда в связи с проведением расследования или судебным разбирательством. 3)По запросу работодателя для оценки профессиональной пригодности. 4)Для оказания медицинской помощи самому пациенту другим медицинским работником. 5)При поступлении пациента в образовательную организацию. 6)Для публикации	медицинской помощи. 2)По запросу органов дознания и следствия, суда в связи с проведением расследования или судебным разбирательством. 4)Для оказания медицинской помощи самому пациенту другим медицинским работником.			
--	---	----------------------------------	--	--	--	--	--

			научной статьи.				
		2. Вопросы с развёрнутым ответом	Как называется специализированное помещение в терапевтическом отделении, предназначенное для проведения различных диагностических и лечебных процедур инвазивного характера?	процедурный кабинет	да	нет	да

2. Вопросы для подготовки к промежуточной аттестации:

1. Структура и организация работы отделения терапевтического профиля ЛПУ
2. Лечебно-охранительный режим отделений терапевтического профиля ЛПУ
3. Санитарно-гигиенический режим отделения терапевтического профиля
4. Санитарно-гигиенические требования к медицинскому персоналу
5. Клиническая гигиена медицинского персонала
6. Медицинская этика. Понятие, принципы.
7. Медицинская деонтология. Понятие, принципы.
8. Понятие об Этическом кодексе медицинских сестер России
9. Права и обязанности процедурной медицинской сестры
10. Понятие о должностной инструкции процедурной медицинской сестры
11. Распорядок рабочего дня процедурной медицинской сестры
12. Оборудование рабочего места процедурной медицинской сестры (поста), санитарно-гигиенические требования
13. Правила приема и сдачи дежурства процедурной медицинской сестры
14. Профилактика ятрогении при работе процедурной медицинской сестры
15. Правила профилактики заражений ВИЧ-инфекцией, вирусным гепатитом

16. Внутрибольничная инфекция (понятие, причины, профилактика)
17. Правила сбора биологических жидкостей для лабораторной диагностики
18. Двигательные режимы. Положение больного в постели при различных заболеваниях
19. Правила выполнения термометрии. Особенности ухода за лихорадящими больными
20. Функциональная кровать, ее устройство
21. Пролежни (определение причины, принципы лечения, профилактика)
22. Принципы общего ухода за больными терапевтического профиля
23. Особенности ухода за больными с заболеваниями органов дыхания в терапевтическом отделении
24. Особенности ухода за больными с заболеваниями органов кровообращения
25. Особенности ухода за больными с заболеваниями мочевыделительной системы в терапевтическом отделении
26. Особенности ухода за больными с заболеваниями пищеварительной системы в терапевтическом отделении
27. Особенности ухода за больными с заболеваниями эндокринной системы в терапевтическом отделении
28. Особенности ухода за больными с заболеваниями опорно-двигательной системы
29. Особенности ухода за пожилыми и маломобильными пациентами
30. Особенности ухода за тяжелобольными и агонирующими пациентами
31. Принципы сердечно-легочной реанимации
32. Понятие о клинической и биологической смерти
33. Констатация смерти
34. Правила обращения с трупом
35. Правила техники безопасности при работе в отделениях терапевтического профиля
36. Правила противопожарной безопасности

3. Пример билета для промежуточной аттестации:

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования
«Волгоградский государственный медицинский университет»
Министерства здравоохранения Российской Федерации

Практика «Производственная практика (практика по получению профессиональных умений и опыта профессиональной деятельности на должностях среднего медицинского персонала (помощник процедурной медицинской сестры терапевтического профиля))»

Специальность подготовки: 31.05.01 Лечебное дело

Факультет: Лечебный

Курс: II

Учебный год: 2026-2027

Экзаменационный билет №1

1. Санитарно-гигиенические требования к медицинскому персоналу
2. Понятие о клинической и биологической смерти

Заведующий кафедрой

М.Е.Стаценко

1. Assessment tools for conducting interim assessment (IA), which allow checking whether students have acquired the knowledge (K), skills (S), and abilities (A) (KSA) specified in the practice program:

OPC-10.3.1 Has the skill to use modern information and bibliographic resources, apply special software and automated information systems to solve standard tasks of professional activity, taking into account the main requirements of information security.

Results of mastering the general professional (competencies)	Indicators of competence achievement	Learning outcomes for the discipline
OPC-10 Is able to understand the principles of operation of modern information technologies and use them to solve problems in professional activities.	OPC-10.3.1 Possesses the skill of using modern information and bibliographic resources, applying special software and automated information systems to solve standard tasks of professional activity, taking into account the main requirements of	K-1 Possesses the skill of using modern information and bibliographic resources, applying special software and automated information systems to solve standard tasks in professional activities, taking into account the main requirements of information security, while working as a procedural nurse in a therapeutic

	information security.	department.
--	-----------------------	-------------

№	Chapter(s), subsections(s) of the discipline (modules, modular units), forming (e) this KSA	Task type	The content of the task	Right answer	For which type of control is it intended		
					CM current monitor ing	IW independ ent work	IA interim assessm ent
	Module 1. Introduction to Practice. Modular Unit 1 Introduction to Practice. Getting acquainted with the practice base, the practitioners responsible for the practice from the Department of Internal Diseases of Volgograd State Medical University, and the senior nurses in the therapeutic departments of the practice facility. Carrying out organizational activities; handing over medical records to the practitioners responsible for	1. Selecting multiple correct answers	Select three correct answers from six. The components of modern medical informatics include: 1) Electronic medical records (EMRs) — digital patient histories available to doctors anywhere in the clinic 2) Professional development of medical workers. 3) Clinical decision support systems (CDSS) — analytical tools to assist doctors	1) Electronic medical records (EMRs) — digital patient histories available to doctors anywhere in the clinic. 3) Clinical decision support systems (CDSS) — analytical tools to assist doctors. 5) Telemedicine platforms — for remote consultations and monitoring.	yes	yes	no

	the practice, assigning practitioners to the departments of the practice facility, and drawing up a practice plan. Familiarization with safety techniques (introductory safety briefing, initial workplace briefing, fire and epidemic safety briefing.		4) Conducting consultations in medical and preventive care facilities 5) Telemedicine platforms — for remote consultations and monitoring 6) Archives of medical records in healthcare facilities				
		2. Open-ended questions	What is the name of the service that provides remote consultations with doctors without the need to visit a clinic?	telemedicine	yes	no	yes

PC-2.2.1 Is able to collect complaints, the patient's medical history and history of the disease, and analyze the obtained information; conduct a complete physical examination of the patient (inspection, palpation, percussion, auscultation) and interpret its results; justify the need for and the scope of laboratory and instrumental examinations of the patient; analyze the obtained examination results of the patient, and, if necessary, justify and plan the scope of additional studies; justify the need to refer the patient for consultations with specialist doctors.

Results of mastering the general professional (competencies)	Indicators of competence achievement	Learning outcomes for the discipline
PC-2 Able to conduct a patient examination if there are medical indications, in accordance with the current procedures for providing medical care, clinical guidelines (treatment protocols) for providing medical care,	PC-2.2.1 Is able to collect complaints, the patient's medical history, and the history of the current illness, and to analyze the information obtained; to conduct a complete physical examination of the patient (inspection, palpation, percussion,	S-1 Able to collect complaints, medical history, and the patient's illness history, and to analyze the information obtained; to conduct a complete physical examination of the patient (examination, palpation, percussion, auscultation) and to interpret its results; to justify the need for and the scope of laboratory and

taking into account the standards. медицинской помощи	auscultation) and to interpret its results; to justify the necessity and scope of laboratory and instrumental examinations of the patient; to analyze the results of the patient's examination and, if necessary, to justify and plan the scope of additional studies; to justify the necessity of referring the patient for consultations with specialist doctors.	instrumental examinations of the patient; to analyze the results of the patient's examination, and, if necessary, to justify and plan the scope of additional tests, working as a therapeutic nursing assistant.
--	---	--

№	Chapter(s), subsections(s) of the discipline (modules, modular units), forming (e) this KSA	Task type	The content of the task	Right answer	For which type of control is it intended		
					CM current monitoring	IW independent work	IA interim assessment
	Module 1. Introduction to Practice. Modular Unit 1 Introduction to Practice.	1. Selecting multiple correct answers	Select three correct answers from six. What findings from a physical examination of the lungs are characteristic of pneumonia? 1) Increased vocal fremitus 2) Presence of vesicular	1) Increased vocal fremitus 3) Presence of bronchial breathing 6) Dullness of the percussion sound	yes	yes	no

	Getting acquainted with the practice base, the practitioners responsible for the practice from the Department of Internal Diseases of Volgograd State Medical University, and the senior nurses in the therapeutic departments of the practice facility. Carrying out organizational activities; handing over medical records to the practitioners responsible for the practice, assigning practitioners to the departments of the practice facility, and drawing up a practice plan. Familiarization with safety techniques (introductory safety briefing, initial workplace briefing, fire and epidemic safety briefing.		breathing 3) Presence of bronchial breathing 4) Decreased vocal fremitus 5) Presence of a hyperresonant percussion note. 6) Dullness of the percussion note				
		2. Open-ended questions	What type of shortness of breath is characteristic of an asthma attack?	expiratory	yes	no	yes

PC-6.2.1: able to draw up a work plan and a report on one's work, and to prepare a passport for a medical (therapeutic) area; to analyse data from official statistical reporting, including forms of federal and sectoral statistical observation; to work with patients' personal data and information that constitutes medical confidentiality; to analyse medical and statistical indicators of morbidity, disability and mortality in order to assess the health of the assigned population; to monitor the fulfilment of job duties by the district nurse and other medical staff at their disposal.

Results of mastering the general professional (competencies)	Indicators of competence achievement	Learning outcomes for the discipline
PC-6 Able to maintain medical documentation and organize the activities of the mid-level	PC-6.2.1 Is able to draw up a work plan and a report on their work, and to prepare the	U-1 Able to draw up a work plan and a work report, analyze data from official statistical reporting, work

medical personnel under one's supervision.	passport of a medical (therapeutic) area; analyze data from official statistical reporting, including forms of federal and sectoral statistical observation; work with patients' personal data and information that constitutes medical confidentiality; analyze medical and statistical indicators of morbidity, disability, and mortality to assess the health of the assigned population; monitor the performance of job duties by the district nurse and other medical personnel at their disposal.	with patients' personal data and information that constitutes medical confidentiality; monitor the performance of the job duties of a therapeutic procedural nurse.
--	---	---

№	Chapter(s), subsections(s) of the discipline (modules, modular units), forming (e) this KSA	Task type	The content of the task	Right answer	For which type of control is it intended		
					CM current monitoring	IW independent work	IA interim assessment
	Module 1. Introduction to Practice. Modular Unit 1 Introduction to Practice.	1. Selecting multiple correct answers	Choose three correct answers out of six. In what cases can information constituting a medical secret be disclosed without the patient's consent? 1) To conduct an examination of the quality	1) To conduct an examination of the quality of medical care.. 2) At the request of investigative and inquiry bodies, or the court, in connection with an investigation or	yes	yes	no

	Getting acquainted with the practice base, the practitioners responsible for the practice from the Department of Internal Diseases of Volgograd State Medical University, and the senior nurses in the therapeutic departments of the practice facility. Carrying out organizational activities; handing over medical records to the practitioners responsible for the practice, assigning practitioners to the departments of the practice facility, and drawing up a practice plan. Familiarization with safety techniques (introductory safety briefing, initial workplace briefing, fire and epidemic safety briefing.		of medical care. 2) At the request of the bodies of inquiry and investigation, the court in connection with the investigation or judicial proceedings. 3) At the request of the employer to assess professional suitability. 4) To provide medical care to the patient himself by another medical professional. 5) Upon admission of the patient to an educational institution. 6) For publishing a scientific article.	court proceedings.. 4) To provide medical care to the patient by another medical professional.			
		2. Open-ended questions	What is the name of the specialized room in the therapeutic department designed to carry out various diagnostic and therapeutic invasive procedures?	treatment room	yes	no	yes

Questions for intermediate certification

1. Structure and organization of the work of a therapeutic department in a healthcare facility.

2. Therapeutic and protective regime in therapeutic departments of healthcare facilities.
3. Sanitary and hygienic regime in a therapeutic department.
4. Sanitary and hygienic requirements for medical personnel.
5. Clinical hygiene of medical personnel.
6. Medical ethics. Concept and principles.
7. Medical deontology. Concept and principles.
8. The concept of the Ethical Code of Nurses in Russia.
9. The rights and obligations of a procedural nurse.
10. The concept of a job description for a procedural nurse.
11. The schedule of a procedural nurse's workday.
12. Equipment of the procedural nurse's workplace (station), sanitary and hygienic requirements.
13. Rules for accepting and handing over duty for a procedural nurse.
14. Prevention of iatrogenesis in the work of a procedural nurse
15. Rules for preventing HIV infection and viral hepatitis
16. Nosocomial infection (definition, causes, prevention)
17. Rules for collecting biological fluids for laboratory diagnostics
18. Motor regimes. The patient's position in bed for various diseases
19. Rules for performing thermometry. Features of caring for feverish patients
20. A functional bed and its structure.
21. Pressure ulcers (definition of the cause, treatment principles, prevention)
22. 21. Principles of general care for patients with therapeutic conditions.
23. Features of caring for patients with respiratory diseases in the therapeutic department.
24. Features of caring for patients with diseases of the circulatory system.
25. Features of caring for patients with diseases of the urinary system in the therapeutic department.
26. Features of caring for patients with diseases of the digestive system in the therapeutic department.
27. Features of caring for patients with diseases of the endocrine system in the therapeutic department.
28. Features of caring for patients with diseases of the musculoskeletal system.
29. Features of caring for elderly and patients with limited mobility.
30. Features of caring for seriously ill and agonizing patients.
31. Principles of cardiopulmonary resuscitation.
32. The concept of clinical and biological death.

- 33. Confirmation of death.
- 34. Rules for handling a corpse
- 35. Safety rules for working in therapeutic departments
- 36. Fire safety rules

3. Example of a question card for the interim assessment:

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования
«Волгоградский государственный медицинский университет»
Министерства здравоохранения Российской Федерации

Практика «Производственная практика (практика по получению профессиональных умений и опыта профессиональной деятельности на должностях среднего медицинского персонала (помощник процедурной медицинской сестры терапевтического профиля))»

Специальность подготовки: 31.05.01 Лечебное дело

Факультет: Лечебный

Курс: II

Учебный год: 2026-2027

Экзаменационный билет №1

- 1. Sanitary and hygienic requirements for medical personnel.
- 2. The concept of clinical and biological death.

Заведующий кафедрой

М.Е.Стаценко

The full set of assessment tools for the discipline is available in the EIOS of the Volgograd State Medical University of the Ministry of Health of Russia.

Обсуждено на заседании кафедры внутренних болезней, протокол № 10 от 27 мая 2026 года.

Заведующий кафедрой



М.Е.Стаценко

Discussed at the meeting of the Department of Internal Diseases, Protocol No. 10 of May 27, 2026.

Head of the Department



M.E.Statsenko